



Tiro con Arco



FINALIZARON LOS XXX CAMPEONATOS DE ESPAÑA

El equipo onubense, medalla de plata, y Prieto, bronce, triunfadores

Con la disputa de un round FITA completo finalizó en la jornada de ayer los XXX Campeonatos de España de Tiro con Arco, que han tenido lugar en las instalaciones deportivas de la Universidad Laboral de Zaragoza.

Jornada larga, cansina y que se vio deslucida por el molesto viento, racheado en ocasiones, que perjudicó mucho a los arqueros. Hasta últimas horas de la tarde los arqueros estuvieron disputando puntos y hasta entonces no se pudieron vislumbrar los nombres de los respectivos campeones.

He aquí el cuadro de honor de estos XXX Campeonatos de España de Tiro con Arco:

Seniors masculinos:

- 1.—Emilio Ramos (Madrid), 2.182 puntos.
- 2.—Francisco Picazo (Madrid), 2.148.
- 3.—José Prieto Escaso (Huelva), 2.112.
- 4.—Antero González (Madrid), 2.111.
- 5.—Francisco Peralta Osorno (Huelva), 2.092.
- 13.—José Saavedra (Huelva), 1.951.
- 14.—Pedro Hidalgo (Huelva), 1.941.

Seniors damas:

- 1.—Mercedes Martín (Madrid), 2.102 puntos.
- 2.—M. Eugenia Portillo (Sevilla), 2.073.
- 3.—Paquita Ruiz (Madrid), 2.053.
- 7.—M. Carmen García-Arreciado Batanero (Huelva), 1.923.

Juniors masculinos:

- 1.—Pedro Siles (Barcelona), 2.002 puntos.
- 2.—Francisco Delgado (Madrid), 1.862.
- 3.—Gregorio González (Santander), 1.836.
- 4.—Rafael Jesús Pérez Severino (Huelva), 1.754.

Juniors femeninos:

- 1.—Angeles Sánchez (Baleares), 1.578 puntos.
- 2.—Begoña de Frutos (Madrid), 1.465.
- 3.—Remedios Iborra (Murcia), 1.340.

día el normal desarrollo de su actividad). Aún así el arquero onubense ha ido escalando peladanos, terminando en una digna tercera posición. Por equipos, el onubense ha hecho un extraordinario segundo puesto, que pudo ser mejorado si la actuación de Pepe Saavedra hubiera sido más brillante, pero el joven arquero estuvo muy nervioso. Decepción en juniors, tras el magnífico comienzo de Rafael Pérez en las primeras jornadas, esperándose que conquistara alguna medalla en este su primer campeonato nacional. En damas, María del Carmen Batanero cumplió pese a su baja puntuación, obteniendo el mismo puesto con el que figura en la clasificación para el campeonato.

PERALTA: «PESE A TODO, ESTAMOS CONTENTO»

Hablar con la Universidad Laboral Femenina de Zaragoza era prácticamente imposible. A duras penas pudimos localizar a Paco Peralta, arquero onubense que parecía estar destinado a medalla y al final ha ocupado la quinta posición. Según nos manifestaba, el equipo onubense había fallado debido a los nervios y al viento imperante en aquella zona, que le ha privado de ser campeones por equipos, aunque había satisfacción por el segundo puesto conquistado. Paco nos señaló la excelente tirada de Prieto, subiendo en cada tirada y manteniendo un emocionante codo a codo con Antero González hasta la última flecha. Al comentarnos su actuación, Peralta nos indicaba que estuvo bien a medias en el primer round, bajando en las distancias largas del segundo a causa del viento. Nos reiteró la satisfacción reinante en el equipo onubense por estas actuaciones, así como el gran interés demostrado por todos los arqueros en la quinta edición del Trofeo Costa de la Luz, presentado durante este campeonato nacional, y que tendrá lugar en Matalascañas durante los días 4 y 5 del próximo mes de agosto.